

年長児お別れ遠足

2月27日（月）

先週の木曜日の予定が順延になり今日は、待ちに待ったお別れ遠です。お天気ですが、気温が低く”さむい〜”と言いながら、楽しみにしていた遠足。テンションは大盛り上がりです。園バスの中でも動物園についてのなぞなぞや本を読んでもらい物知りになっていざ動物園へ！

爬虫類館では、“きゃ〜”カメレオンやニシキヘビを見てびっくり！カバの銅像の前でハピースマイル写真。アフリカサバンナのコーナーでは寝ているライオンとご対面。ライオンキングほど凛々しくはなかったのですが、本物を見る事ができました。ハイエナが見られる窓を覗き込んだのですが、姿は見れず残念でした。でも首の長いキリンが動くのも、ゼブラの縞柄もとても新鮮だったようです。明日の絵画が楽しみです。アシカの泳ぐ姿に“気持ちよさそう〜みんな一緒に泳ぎたいね！”と体が一緒の方向をも向いているようにも見えました。ペンギンも水中で泳ぐ様子を下から見る事が出来、お腹に斑点があることも知り興味深く見ていました。今年は鳥類館が工事で見ることが出来なかったのですが、動物園は子ども達の興味関心の場所になりました。お家に帰ってからたくさんのお話を聞いてあげてください。

保護者の皆様、再度のお弁当の準備有難うございました。お弁当の中にお子さんへの温かいメッセージが添えられているお弁当に感動しました。

ひとつひとつ行事を終える度に楽しかった思い出の1ページになっていくことに寂しさを感じています。

あと2週間、子ども達と共に深く心に残る日々を過ごしたいと思います。

